

# Der „Henker“ von Burggrafenhof der Sparkasse Fürth

Ein „Social Tagging“ von Klaus Stölzel gemäss GG. 20 Abs. 4

Die mittelalterlichen Begriffe, wie „Henker“ und „Burggrafenhof“ passen auch in die Neuzeit wie die Faust aufs Auge und heißen nun „Ausbeiner“ bis auf die Knochen, wobei Burggrafenhof der Wohnsitz des „Ausbeiner“ und „Henkers“ **Marcus Otto** von Kunden der **Sparkasse Fürth** ist. Dazu ist noch zu sagen, dass Burggrafenhof ein Ortsteil von dem schönen Rangau Städtchen Langenzenn im Landkreis Fürth ist.

Was für die „Sparkasse Südholstein“ der Kreditabwicklungsdienst „**HudsonAdvisor**“ der Heuschrecke „Lone Star“ für ihre „**Schrottimobilienfinanzierungen**“ ist, heißt bei der „**Sparkasse Fürth**“ der instituteigene Kreditabwicklungsdienst „**Marcus Otto**“. Der „Henker“ von Burggrafenhof schickt nicht nur Menschen in die „Altersarmut“- wie die Tschischka`s - sondern läßt auch **eiskalt** gegen **das Recht** mit Hilfe der Justiz, Familien mit **Kindern** nicht nur über die Klinge springen, sondern gleich das „Beil“ fallen. Danach wird „**ausgebeint**“ bis die Knochen kommen.